

学校だより



~いいこと つづけよう~

令和7年10月31日
第6号

〒078-8238
旭川市豊岡8条6丁目
☎33-5853

深まる秋～愛宕っ子の健やかな育ちのために

校長 北島 裕二

「秋の日はつるべ落とし」というように、日はすぐに沈み、朝晩の冷え込みが身にしみる時期になりました。保護者の皆様に応援していただき大成功に終わった学習発表会から、気がつくと10日以上がたち、今ではすっかり過去のことに感じられます。でも、一人一人の頑張りが成功に大きく関わり、無事に終えてほっとした安心感、表現や演技、演奏、係活動などをやり遂げた達成感や満足感は、必ず自分の自信や存在意義、次への意欲につながります。また、様々な理由で惜しくも参加できなかった子どもたちも、自信をもった仲間たちの言動から刺激を受け、勉強や運動などにチャレンジする力につながることを願っています。

なお、お越しいただいた保護者、ご家族の皆様から多数の称賛のメッセージをお寄せいただき、子どもたちにとって大きな励みになりました。心から感謝申し上げます。

少し前までは、休み時間のチャイムが鳴ると、子どもたちがどっと外へ飛び出していました。でも今は、グラウンドが雨や雪で使えない状態の日が多く、休み時間は教室で友達と話をしたり、図書室で本を選んだり、廊下を探検したりとそれぞれの過ごし方をしています。割り当ての学年の子どもたちは、体育館で元気に遊んでいることが多いようです。

この時期、子どもたちには読書のよさを再認識してほしいと思います。読書といつても図書室には、物語、絵本、伝記、図鑑など本当に様々な本があります。子どもたちには、まずは「読みたい！」と思う本を手に取り読んでほしいと思います。科学や歴史など学習につながる本もよいですが、物語や小説などは子どもの想像力を豊かにしますし、伝記は自分がその人になりきってイメージすることができ、自分の夢につながったり好きなことの自覚につながったりすることもあります。とはいってもあまり効果的ではありません。そんなときは、本人の興味がありそうな絵本を読み聞かせることや、親が一緒に読書するというのも効果的なようです。子どものために一緒に読書をしていて自分が読書にのめり込んだ、という話も聞きます。日々なかなか読書をする余裕がないという方も、お子さんによい習慣を…と時間を見つけて親子読書をされてはいかがでしょうか。私自身、自分の子にゲームばかりでなく読書に触れさせたいと考え、発売から10年以上たち古本屋にあったハリーポッターを格安で購入し、2ページだけ寝る前に読み聞かせをしました。すると、たまたま子どもの琴線に触れたようで、一人であっという間に読み進め、結局全巻を買いそろえることになりました。大人になった今でも大ファンのようです。もちろん、成功例ばかりでなく失敗も山ほど経験しました。でも、いろいろ試してみる価値はあります。



愛宕小では秋・冬の時期も、子どもたちが共感的に関わる「アイ愛タイム」や体力作りの「GO GOタイム」等を行い、心身の健やかな育ちにつなげる取組など価値ある教育活動を推進してまいります。保護者の皆様には、日々の限られた時間の中でお子様に学校で心に残った学習や活動、仲間との関わりなどの話を聞いていただけすると、お子様の学校生活の把握や「話を聞いてくれた」という安心感につながると考えます。頑張りや喜びを認め、悲しみやつらさがあれば共感し受け止めるなどされ、お子様の今後の頑張りや気持ちの切り替えにつなげていただければと思います。

また、地域の皆様には可能な範囲で、下校時間や放課後などにお近くの道路や公園などで子どもたちの姿を見かけましたら、その姿を見守っていただけすると幸いです。子どもたちだけの時間は、意図せずトラブルや事故が起きがちです。そんなときに大人の存在があると、子どもたちは必要に応じて解決のために頼ることができます。

保護者の皆様、地域の皆様にはそうしたことをご理解いただき、子どもたちの健やかな成長のために、今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

学習発表会

18日（土）に本校体育館を会場に学習発表会を行いました。この日に向けて、どの学年も練習を重ね、テーマ「ステージの端から端まで ど真ん中」のように、愛宕っ子一人一人が輝く発表会となりました。終了後には、保護者の皆様からたくさんのメッセージを寄せいただき、子どもたちの励みとなりました。ありがとうございました。今後も、子どもたちの健やかな成長を支えるため、学校へのご支援とご協力をよろしくお願ひいたします。



PTA環境整備

10日（金）にPTA環境整備（冬支度）を実施しました。これまで学校環境を明るく彩ってきた花壇の土をシャベルで掘り起こし、雑草や一年草を抜きました。来年の春には、また、チューリップやスイセンなどがきれいな花を咲かせると思います。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



あたごクリーン作戦

年間を通じて行っている「ペア割班活動」の一つとして、2日（木）に校舎周辺やグラウンドの清掃活動を行いました。ごみや石、枝を拾い、グラウンドの雑草抜きをしたことで、学校周辺が大変きれいになりました。

11月の主な予定

- 4日（火）交通安全街頭指導
教育相談⑤ 全校絵画展
- 5日（水）朝会 委員会
- 6日（木）教育相談⑥（2年のみ）
- 10日（月）家庭学習強調週間（17日提出）
スクールカウンセラー来校日
- 12日（水）クラブ⑧（最終）
- 13日（木）保護者面談① 体力テスト（6年）

- 14日（金）保護者面談② 体力テスト（6年）
- 17日（月）保護者面談③ 体力テスト（5年）
諸費振替日
- 18日（火）保護者面談④ 体力テスト（4年）
- 19日（水）保護者面談⑤ 体力テスト（3年）
- 20日（木）保護者面談⑥（2年のみ）
- 26日（水）読み聞かせ
- 27日（木）ペア割班活動
ペンキ塗り教室（6年）